

## 1年生 1年生歓迎集会ありがとう

5月1日(金)に1年生歓迎集会が行われました。あつたか活動や清掃の仕方について話を聞いたり、みんなでゲームをしたりして楽しい時間を過ごしました。集会の後、教室で1年生の子供たちは、「楽しかった～」ととっても満足した様子でした。



<1年生の子供たちの感想から>

- ・ そうじの劇がとてもおもしろかったよ。
- ・ あつまれゲームで違う学年の人と友達になれて嬉しかったよ。
- ・ 新しい友達ができだよ。



## 6年生 大成功の運動会!

前日の雨から順延となりましたが、5月17日(日)に晴天の中、運動会が行われました。児童会スローガン『自分をこえろ! 勇気、やる気で勝利をつかめ!』を合い言葉に、6年生は、この日に向けて練習や準備等に一生懸命取り組みました。

応援合戦では、それぞれの団の個性が出るように、応援歌の歌詞や振り付けを考え、観ている人が楽しめるように工夫しました。当日は、練習の成果を発揮し、保護者の方々からのたくさんの拍手と笑い声を聴くことができ、子供たちは大きな達成感を味わいました。

友達と協力しながら作り上げていく楽しさ、団をまとめる責任感等、6年生の子供たちはたくさんのことを学びました。この学びを、これから様々な場面で生かして行ってほしいと思います。



<6年生の考え帳より>

私は運動会で1位になったこともうれしいけれど、もう一つ1位になったことがあります。それは、団のみんなで協力し合えたことです。これは他の団も1位だったと思います。仲間と協力することでたくさん学ぶことができました。これまで運動があまり得意ではなかったので運動会は苦手だったけれど仲間のおかげで大好きになりました。

## 5、6年生 BFC (少年消防クラブ) 編成式

5月21日(木)に、BFC編成式が行われました。高岡消防署長さんの話を聞いたり、「5つの誓い」を唱えたりして、防災に対する意識を高めました。新たに入団した5年生と6年生がBFCの一員であるという自覚をもち、自分たちで校区を火災から守ろうという意欲が芽生えました。

<5年生の感想>

- ・ BFCに入ることができてうれしいです。防火を呼びかけ、横田を安全な場所にしたいです。
- ・ 誓いの言葉を守り、BFCの一員として頑張りたいです。



